



第1学期の登園も残り5日となりました。白ゆりっ子達も夏ならではの遊びを満喫しながら、自分自身の「課題」にチャレンジし、小さな努力を毎日コツコツと積み重ねています(^_-)-☆



「つぼみぐみ」や「年少児達」は、集団の中で、基本的な生活習慣が幼いなりに身に付き、出来ること・得意なことが増え、幼稚園生活に自信と意欲が芽生え始めました。

年中・長児達も、友達の輪をさらに広げ、互いに協力し合い、競い合い、時には自己主張のぶつかり合いでトラブルもありますが…

「育ち合い」の環境の中で、自分のやるべきこと、やりたいことに粘り強く取り組み、友達との関わり方を学び、自分の気持ちを上手にコントロールすることも徐々にではありますが、出来るようになってきました。

♥♥♥白ゆりマルシェ♥♥♥

以前にもお知らせしていますが、7月27日（土）は、白ゆり幼稚園夏の恒例行事『白ゆりマルシェ』を開催します。

スコーンやクレープ、シフォンケーキ、焼き菓子、手作り雑貨やアクセサリー、アロマ、獲れたての新鮮野菜、子供達に大人気のオモチャのお店など… 在園児や卒園児はもちろん、未就園児、地域の皆様にご参加頂き、大人から子供まで楽しめる一日です。

お友達やお知り合いの方にもぜひ声をかけ、夏の一日をお楽しみ下さい。



ホームページ「笑顔」



Instagram



♪♪♪園長ブログ「笑顔」♪♪♪

ホームページ内の園長ブログ「笑顔」のページでは、白ゆりっ子達の幼稚園生活の様子を紹介しています。園外保育、水遊び、ワクワクTIME… etc

子供達の様子を、写真を交えて、子育てアドバイスと共に配信しています（笑）毎週金曜日の夕方を目途に配信していますので、ぜひご覧下さい。

また、Instagramでも白ゆりっ子はもちろん、職員の様子なども配信しています。今後は、未就園のお子さんを対象とした園児募集に関する情報などを配信していく予定です、お友達やお知り合いの方に未就園児の保護者の方がいらっしゃいましたらぜひご紹介下さい。

=親の「子離れ」の準備=

子育て真っ最中の保護者の皆さんにとって、子育ての大きな目標の一つに「我が子の自立」がありますね。「子供の自立」は、我が子の「親離れ」によってのみ達成されるものではなく、親の「子離れ」との相互関係によって実現されるものです。

お子さんを着替えさせる時、1歳半を過ぎた頃からだんだんと楽になってしましましたか？（笑）服を着やすい位置に持っていくだけで、お子さんが自ら着ようとしてくれるようになったはずです。

日常の様々な場面で、着替えのように、自分でできることを自らしたがるようになることが『自立心の芽生え』です。そんな時、「凄いね！自分でできるんだね！」と、認めて、誉めてあげると、達成感や満足感、充実感が芽生え、親が何から何まで手を掛けなくても、少しの援助と工夫で、自らするようになっていきます。

『自立心の芽生え』を理解し、直接的な世話や援助を徐々に少なくしていくことが「親離れ」の第一歩です。

保護者の皆さんにとって、我が子が自立していくことは嬉しいことです、反面、自分を頼ってくれなくなる寂しさも感じますね（涙）親にとって我が子は、子育てのやりがいや充実感を味わわせてくれる存在ですが、このやりがいや充実感をいつまでも感じていたいと、度が過ぎた過保護・過干渉といえる関わり方をすることは、お子さんにとって「百害あって一利なし！」と、これまで何度もお伝えしています。子育てや子供に依存している親は、我が子がたくましく成長して親離れしていくと、「空の巣症候群」といって、我が子が巣立った後の空虚感や無気力、うつ病などを発症してしまうことがあるそうです。

子供の「親離れ」は、親が必要なくなったということではありませんので安心して下さい（笑）お子さんにとって、あれこれと世話をしてくれる存在から精神的な支えとして大切な存在へと変化したことなのです。

保護者の皆さん、お子さんの自立や親離れに応じて、世話や援助の仕方を工夫して、ちょっとずつ少なくしながら、いつまでも我が子の存在を肯定して、温かく見守ってくれる存在でいてあれば良いのです。さらに、子育て以外にやりがいや目標、趣味を見つけるなど、徐々に子離れしていくことが大切ですね（笑）

これらのこと踏まえて、来週から始まる夏休み期間中でのお子さんとの接し方を意識してみて下さい。親離れ・子離れの第一歩として、保護者の方とお子さんの双方にこの夏休み期間は絶好の機会ですね（笑）

毎週末に「おうち園」にてクラスの週間活動記録を、毎月末には「クラスだより」を配信しています。特に「クラスだより」に関しては、提出物等のお知らせや注意事項などのお知らせもありますので、毎月末に必ず確認をお願い致します。